
令和元年度 第３回羽島中学校学校運営協議会 議事録 

１ 日時 令和２年２月２６日（水） 午後 1時３０分～午後 3時１５分 

２ 場所 羽島中学校 図書室（北舎２階） 

３ 出席者 ２１名（全委員 ２７名） 

足近校区 武山和明（コミセン館長） 長島秀賢（主任児童委員） 田中彰俊（当協議会長） 

       関広和（コミセン協議会長） 老田美智子（主任児童委員） 

小熊校区 大野木真（自治委員会長）大橋利正（コミセン協議会長） 大橋芳明（コミセン館長）  

 柳川禎章（当協議副会長） 

正木校区 味岡巌（自治委員会長）  豊島裕香（主任児童委員） 不破祥公（主任児童委員） 

小塚秀隆（コミセン館長） 安井宏典（青少年育成推進員代表） 

今井田康雄（地域コーディネーター） 

市教育委員会 島戸秀人（指導主事） 浅野喜代子（市 CSディレクター） 

羽島中学校  森山健（学校長） 栗本裕明（教頭） 小島京子(教諭) 今井田桂太(主幹教諭) 

４ 議事 １ 開会のあいさつ 
 ・学校のために、子どもたちのために何ができるかを考える会にしたい。 
 
２ 今年度の活動報告 
① 学校の教育活動 
 ・現在の生徒の様子、表彰 
 ・働き方改革の取組について 
 ・学校生活の規定等の変更について 
② 保護者評価より 
 ・学校の３本柱に関して良い評価を得ている。 
 ・学習については、生徒に力をつけるために尽力していく。 
③ 学校運営協議会 活動報告 
 ・特別支援学校との交流の様子 
 ・学び舎の様子 
 ・体育祭、合唱祭の様子 
④ 防災活動報告 
 ・命を守る訓練について。 
 ・羽島中校区連携防災活動について 
 ・防災研修、防災講話について 
⑤ モア学園学校運営協議会連絡協議会 

  ・次年度も防災を重点に取り組む。 
  ・羽島中校区連携防災活動を充実させる。 
  ・地域として挨拶を大切にしていく。 
 
３ 次年度の学校経営方針について 
 ・学校経営全体構想について説明 
 ・指導の重点と指導の柱の項目をリンクさせる。 
・全員一致で承認 

 
４ 次年度について 
① 小中一貫教育 
 ・今年度の小中合同教科部会の報告と次年度の重点について 
② モア学園連携防災活動 

  ・10/28の羽島中校区防災の日に緊急命を守る訓練を実施する。 
③ 防災活動計画 
 ・ハザードマップを活用した地域防災学習を実施する。 
 ・命を守る訓練の概要説明 
④ 学校運営協議会 活動計画 
 ・今年度との変更点について 

 



 

 

 

 

 

５ 意見交流 
【学校運営】 
・先生方の負担が大きい。次年度のグランドデザインに先生の働きやすさ等の明記がな
いため、先生に余裕が生まれる取組をしていただきたい。 

 ・部活動について、外部コーチの指導力にばらつきがある。それに関わる苦情に対する
対応機関が学校外に必要ではないか。 

 ・教師のスキルアップや資質向上はどのような形で表れているか成果を見せてほしい。 
 ・保護者評価で、学校が大切にしていることが評価されていることがすばらしい。 
 ・先生の元気は生徒の元気にもつながる。これからも、先生が元気な学校運営をしてほ

しい。 
 ・他地区ではいじめ専門員が各学校に配置されると聞いた。先生の仕事もこのように専

門分野に分けるなど、先生の人数を増やしてほしい。 
 ・不登校の現状を知りたい。 
 ・学び舎など、自治会に講師の募集をお願いすれば、集まるのではないか。 
 【地域】 
 ・「子どもからあいさつ」ではなく「親から、大人からあいさつ」を広げたい。 
 ・11月の北部合同訓練に中学生が参加できるように協力をお願いしたい。 
 ・地域の行事への参加を呼びかけると、進んで参加していただける。受け入れ側である

自治会も頑張っていきたい。 
 
６ 教育委員会よりご指導 
 ・地域と共にある学校づくりがコミュニティ・スクールである。 
 ・次年度、特別支援サポーターを２名増員する。 
 
７ 閉会のあいさつ 
 ・私たちは学校を運営しているメンバーの 1人である。学校運営に関して、「自分の立

場で考える」「自分ならどうするのか」を大切にし、片足を学校において考えてほし
い。 

５ 決定事項 ○令和２年度本校教育活動方針 － 承認（全員一致） 

６ 連絡等 ○次年度の学校運営協議会、モア学園学校運営協議会連絡協議会について、協議会委員の
構成について 


